



ASC Ansbach - seit 1963

Ortsclub des Deutschen NAVC und Mitglied im BLSV / AMBB

1963 - 2023



ASC-Clubmeister- und Mitgliederehrung 2024

Am Samstag den 16. November wurden im Gasthaus „Zur Linde“ in Ansbach/Gösseldorf unsere diesjährigen Sieger und Platzierten der Clubmeisterschaft, sowie langjährige Vereinsmitglieder ausgezeichnet.

In der vergangenen Motorsportsaison waren wieder 19 Fahrerinnen und Fahrer bei den verschiedensten Wettbewerben und Meisterschaften insgesamt 194-mal bei 24 Motorsportwettbewerben am Start.

Auch in diesem Jahr wurden wieder je drei Veranstaltungen aus den Disziplinen Automobilslalom, sportliche Gleichmäßigkeitsprüfung und Automobilturnier aus dem NAVC-LV-Nordbayern nach dem DAM-Punktesystem gewertet und die besten sechs in die Wertung genommen. Zusätzlich wurde die Teilnahme im Namen des ASC an NAVC-Wettbewerben in ganz Deutschland mit Punkten belohnt. Auch für die aktive Mithilfe bei den eigenen ASC-Veranstaltungen gab es Zusatzpunkte.

Da in diesem Jahr von den 3 GMP-Veranstaltungen eine abgesagt wurde, haben wir erstmals eine 4. Veranstaltung von einer der beiden anderen Motorsport-Disziplinen in die Wertung genommen.

Die Ausarbeitung der Vereinsmeisterschaft hat auch in diesem Jahr unser Vorstandsmitglied Barbara Henninger übernommen. Sie hat wieder eine farbige Clubmeisterschaftsbroschüre mit allen Ergebnisdaten und Bildern der diesjährigen Meisterschaftsteilnehmer sowie Bildern aus dem Eintrittsjahr der Jubilare in die Broschüre eingepflegt.

Mit 146 Punkten wurde Christoph Beyer in diesem Jahr ASC-Clubmeister, gefolgt von Florian Henninger auf Platz 2 und Karl Schopf auf Platz 3. Die Damenwertung gewann Barbara Henninger.



Auch heuer konnte der ASC wieder Mitglieder für langjährige Vereinszugehörigkeit ehren. Leider konnten nicht alle Jubilare an diesem Abend auch anwesend sein. Anwesend und geehrt wurden für 60-jährige Clubzugehörigkeit Joachim Hofmann, der als erstes Vereinsmitglied diese lange Vereinsmitgliedschaft erreichte.

Für 50 Jahre Vereinsmitgliedschaft wurde Inge Süß, für 40 Jahre Maria Müller, Dieter Nölp, Karl Rupp und Karl Schopf und für 25 Jahre Holger Farnbacher ausgezeichnet.

Aus der umfassenden ASC-Clubchronik hat Joachim Hofmann wieder Vereinsereignisse jeweils aus den Eintrittsjahren der Jubilare herausgesucht und vorgetragen. So wurden doch einige, zum Teil schon vergessene Ereignisse, bei den Jubilaren wieder in Erinnerung gebracht.



Bei den im Dezember diesen Jahres anstehenden Siegerehrungen zu den Deutschen-Amateur- Meisterschaften und den LV-Nordbayern- Meisterschaften werden ebenfalls wieder ASC-Sportfahrer/innen unter den Geehrten sein und natürlich werden wir auch mit Bildern darüber berichten.

Bericht Joachim Hofmann
Bilder Sigurd Merck